



Abril es el mes de la aceptación del autismo

Apoyo a la neurodiversidad y al desarrollo integral de la persona

Cada mente es única. Fomentar la aceptación comienza por la comprensión y el apoyo.

Aprendizaje: infórmese sobre el autismo, las afecciones concomitantes y las diversas experiencias de los miembros de la comunidad autista.

Escucha: sea paciente y reconozca que todos procesan y se comunican de manera diferente.

Defensoría: promueva la aceptación en las escuelas, los lugares de trabajo y las comunidades.

Reconocimiento: destaque las fortalezas y perspectivas únicas de las personas con autismo y comparta historias que promuevan la comprensión.

Juntos, podemos crear un mundo que abrace la neurodiversidad y fortalezca a las personas con TEA para prosperar.



Escanee el código QR para visitar su sitio web de miembro para obtener más información.